

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 AHORA que **Jorge Tello Peón** ya se convirtió en el asesor en materia de seguridad de **Felipe Calderón**, todavía falta otro nombramiento en esa área, nomás que esa nueva designación está provocando algunos dolores de cabeza en **Los Pinos**.

LA IDEA que traen en la residencia oficial es crear la figura de "El Portavoz" del gabinete de seguridad y justicia pero, hasta ahora, nomás no hay quien se anime a aventarse ese trompo a la uña.

LO MÁS INTERESANTE del caso es que se trata de un puesto de alta relevancia ya que dependería directamente de la **Presidencia**, lo que lo pondría por encima de las áreas de comunicación de la **Secretaría de Seguridad Pública** y la **PGR**.

¿ALGUIEN dijo yo? Todavía se aceptan solicitudes.

 AL QUE le encanta el futbol es al secretario del Trabajo, **Javier Lozano**.

SIEMPRE que puede está en el palco de **Jorge Vergara** en el Estadio Jalisco viendo a sus **Chivas** o en el Estadio Azteca, en el palco presidencial cuando juega la **Selección Mexicana**.

ES TAL SU PASIÓN por ese deporte que lo practica y por eso es que a finales del 2007 se consintió y mandó construir una cancha de futbol para la dependencia en la que despacha en la carretera Picacho al Ajusco con una inversión de poco más de 500 mil pesos para cascinear con sus cuates.

SIN EMBARGO, quienes han jugado con Lozano, aseguran que sus mejores jugadas no están en la cancha de futbol sino en el dominó, juego en el que algunos líderes sindicales han sido víctimas de su destreza. ¿Será?

 LA GUERRA contra el **narcotráfico** está comenzando a tomar tintes psiquiátricos.

Y NO... no es que los encargados de librar esas batallas se estén volviendo locos.

EL SECRETARIO de Salud, **José Ángel Córdova**, dio posesión como nueva directora del **Instituto Nacional de Psiquiatría** a **María Elena Medina-Mora**, toda una autoridad en temas relacionados con la incidencia y los patrones de consumo de estupefacientes y quien viene a ser hermana de **Eduardo Medina-Mora**, procurador general de la República.

Y HAY QUIENES ven el nombramiento como un movimiento para atacar el problema de las drogas desde el punto de vista del consumo.

SERÁ INTERESANTE ver cómo se aprovecha el expertise de Medina-Mora en estas épocas en las que tanto se habla de disminución de penas para los consumidores e incluso de legalización de la mariguana.

 EL CULEBRÓN alrededor de la seguridad en los **antros** de **Veracruz** está más intenso -y más enredado- que la trama de la telenovela "Fuego en la Sangre".

OCURRE que el alcalde de Boca del Río, **Miguel Ángel Yunes**, sí acudió a una reunión interinstitucional para abordar el tema, pero no a la que armó el gobierno del estado en la subprocuraduría regional sino a otra que se dio con el jefe de la zona militar **José Tamayo**.

Y DICEN los que estuvieron ahí que el munícipe destacó porque se quedó callado y porque no llevó las copias de las autorizaciones expedidas por la alcaldía a los antros.

¿Y AHORA qué pasará?... no se pierda el próximo capítulo.

